

Portail web ANQ - Graphique interactif

Informations sur la présentation des mesures

Réadaptation psychosomatique

Graphique 1&2 : Résultats de mesure du Hospital Anxiety and Depression Scale (HADS)

L'échelle permet de mesurer et de distinguer l'anxiété et la dépression chez les patientes et patients souffrant de maladies ou troubles physiques. A l'aide de 14 items, les patientes et patients relèvent eux-mêmes la sévérité de leur symptomatologie anxieuse et dépressive sur une échelle de 0 à 3. Le nombre de points des différents items est additionné. Il est possible d'obtenir une valeur maximale de 21 points (symptomatologie la plus sévère) par échelle (HADS-Anxiété et HADS-Dépression).

Graphique 3 : Résultats de mesure du Patient Health Questionnaire (PHQ-15)

Le questionnaire PHQ-15 mesure la gêne occasionnée par des symptômes somatiques. Les patientes et patients s'autoévaluent à l'aide de 14 items et indiquent s'ils sont « un peu gêné(e)s » ou « très gêné(e)s » par certains symptômes tels que les douleurs (p. ex. abdominales ou dorsales), les vertiges, la fatigue, etc. Il est possible d'obtenir une valeur maximale de 28 points (symptomatologie la plus sévère).

Afin d'évaluer les progrès individuels des patientes et patients, chaque mesure est réalisée à la fois à l'admission et à la sortie de réadaptation.

Les mesures prescrites dans le plan de mesure national Réadaptation servent à l'assurance et au développement de la qualité à l'échelle clinique, ainsi qu'à la comparaison nationale. Les différents résultats de mesure ne représentent que des aspects partiels et ne permettent donc pas de tirer des conclusions sur la qualité globale d'une clinique.